

Mitmachen, bewegen, helfen: Erfolgreiches Charity Golfturnier zu Gunsten des Kindertherapiezentrum der Reha Rheinfelden

Rheinfelden, 12. September 2013 (rrhf) – **Die Reha Rheinfelden führte mit ihrer Golf Medical Clinic in Kooperation mit dem Golfplatz Rheinfelden das Charity Golfturnier zu Gunsten des Pädiatrischen Therapiezentrum (Kindertherapiezentrum) bereits zum fünften Mal durch. Die Golf Medical Clinic der Reha Rheinfelden bietet ein hervorragendes Behandlungs- und Trainingsangebot nach neusten sportmedizinischen Erkenntnissen.**

51 Golferinnen und Golfer kamen am Donnerstag, 12. September 2013 unter dem Motto „mitmachen, bewegen, helfen“ auf den Golfplatz Rheinfelden. Dort spielten sie für die grösste Therapiestelle für Kinder in der Region Rheinfelden-Fricktal-Baselland.

Der Betrieb des Pädiatrischen Therapiezentrum ist nur aufgrund von Stiftungsgeldern möglich. Hier greift der Charity-Gedanke des Turniers: Dank der Teilnahme am Turnier und einer ganzen Reihe von Sponsoren kommt der Stiftung des Pädiatrischen Therapiezentrum der Reha der gesamte Teilnahmebeitrag von CHF 150.– pro Golferin und Golfer vollumfänglich zu Gute.

Im Pädiatrischen Therapiezentrum der Reha Rheinfelden werden pro Woche rund 150 Therapien für Säuglinge, Kleinkinder, Schulkinder und Jugendliche mit neurologischen und orthopädischen Funktionsstörungen durchgeführt. Die Reha Rheinfelden bietet für die ambulante Behandlung der Kinder ein umfassendes Abklärungs- und Therapieangebot auf höchstem Standard an.

Fachleute aus der Physiotherapie, Ergotherapie und Neuropsychologie bilden ein interdisziplinäres Kompetenzteam. Durch die moderne Infrastruktur gehören auch sehr spezialisierte Therapien wie Wassertherapie, Lokomotionstherapie (Gangroboter) und Hippotherapie (therapeutisches Reiten) zum Angebot.

Foto:

Charity Golfturnier_Reha Rheinfelden.jpg

Weitere Informationen:

Prof. Dr. Thierry Ettlin, Chefarzt / Med. Direktor Reha Rheinfelden
Tel: +41 (0)61 836 52 31 (Sekretariat), chefarztsekretariat@reha-rhf.ch
www.reha-rheinfelden.ch
www.golf-medical-clinic.ch

Die Reha Rheinfelden ist eine privatrechtliche Stiftung auf gemeinnütziger Basis mit öffentlichen Leistungsaufträgen. Das führende Rehabilitationszentrum für Neurologische und Muskuloskeletale Rehabilitation liegt auf 274 m ü.M. in einem Park am Rande Rheinfeldens – eingebettet in der Rheinlandschaft zwischen Jura und Schwarzwald. Die Klinik verfügt über 184 Betten in Privat-, Halbprivat- und Allgemeinabteilungen. Patientenzimmer, Infrastruktur und Therapieeinrichtungen entsprechen mit ihrem hohen, zeitgemässen Standard allen Anforderungen. In der Reha Rheinfelden werden rund 2'000 stationäre und rund 4'400 ambulante Patientinnen und Patienten pro Jahr betreut – aus der Region, aus der ganzen Schweiz und auch aus dem angrenzenden Ausland. Über 500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in jeder Hinsicht für das Wohl der Patientinnen und Patienten besorgt. Die Reha Rheinfelden ist Mitglied von SWISS REHA und gehört zu den Swiss Leading Hospitals. www.reha-rheinfelden.ch